



FOR YOUTH DEVELOPMENT®
FOR HEALTHY LIVING
FOR SOCIAL RESPONSIBILITY



ACCESO 24/7

Disponible en la YMCA de 20th Ave Oshkosh

Los miembros adultos de la YMCA de la comunidad de Oshkosh, que tengan 18+ años, pueden solicitar acceso las 24 horas del día, los 7 días de la semana en la recepción de la 20th Ave Y.

Para solicitar acceso, debe firmar una exención de acceso 24/7 y aceptar cumplir con nuestras políticas y aceptar la tarifa de acceso mensual de membresía 24/7 de \$ 5 por miembro.

Los miembros 24/7 pueden usar el Centro de Bienestar Y, el Estudio de Entrenamiento, el Gimnasio Grande / Pista fuera del horario de atención. Tenga en cuenta que no habrá personal disponible para ayudar a los miembros durante las horas sin personal.

Visite oshkoshymca.org para ver el horario actual del edificio con personal en la sucursal de 20th Ave.

ACCESO LAS 24 HORAS DEL DÍA, LOS 7 DÍAS DE LA SEMANA A OSHKOSH YMCA - SUCURSAL DE 20TH AVE

Encontrar un programa de ejercicio que se adapte a usted es el primer paso para comenzar un estilo de vida más saludable y activo, y la Y le brinda la oportunidad de lograr sus objetivos en su tiempo. Ahora ofrecemos acceso 24/7 en Oshkosh para brindarle la comodidad de hacer ejercicio en un horario que se adapte a su estilo de vida. Eso significa 7 días a la semana y 365 días al año de acceso ilimitado al Centro de Bienestar, Estudio de Entrenamiento, gran gimnasio y pista cubierta. No importa cuál sea su motivo, queremos ayudarlo a mantenerse conectado con lo que ama. ¡No más excusas, porque programar tu entrenamiento ahora es más fácil!

CÓMO SOLICITAR ACCESO 24/7

Los miembros de Y de 18+ años pueden solicitar acceso 24/7 en la recepción de 20th Ave Y. Este beneficio es SOLO para miembros aprobados de la YMCA de la comunidad de Oshkosh. Cada miembro (Edades 18+) debe tener su propio acceso separado 24/7 y debe escanear por separado. Las personas con un pase de un día, membresías a corto plazo (menos de 6 meses), miembros de YMCA Nationwide o invitados visitantes no pueden solicitar acceso. La Y le notificará si se aprueba su acceso 24/7 y cuándo se activará su código de barras. Este proceso suele tardar entre 1 - 3 días hábiles. El costo es de \$ 5 / mes por miembro y se cobrará junto con su tarifa de membresía mensual para los miembros de giro bancario.

Debe ser un miembro APROBADO de la YMCA de la comunidad de Oshkosh con una membresía elegible para postularse (las membresías a corto plazo, las membresías de verano o las membresías exclusivas del Centro de Tenis y Pickleball NO CALIFICAN).

SEGURIDAD Y PROTECCIÓN

Nuestras áreas de acceso YMCA 24/7 están protegidas por nuestro avanzado sistema de videovigilancia de seguridad. Tenga en cuenta que este sistema no proporciona asistencia de personal para emergencias que puedan surgir. Como tal, le recomendamos encarecidamente que haga ejercicio con otro miembro 24/7, cuando use nuestras instalaciones fuera del horario de atención.

El teléfono de emergencia, el botiquín de primeros auxilios y el DEA se encuentran en el escritorio al ingresar al Centro de Bienestar. En caso de emergencia, marque 9-911.

Por su seguridad, algunas luces del estacionamiento permanecerán encendidas después de que se cierre la Y. Estacione en el área iluminada. La remoción de nieve no se completará hasta el horario comercial habitual, posiblemente más tarde debido a ciertas

condiciones climáticas. Durante las inclemencias del tiempo, puede acceder a las instalaciones fuera del horario de atención, pero bajo su propio riesgo de los elementos. Tenga en cuenta que la Y publicará horas de cierre para días festivos seleccionados y condiciones climáticas adversas.

No se permiten miembros detrás de la recepción/recepción o en cualquier área etiquetada solo como personal. Esto se describe en la exención de acceso 24/7 y el acuerdo que cada miembro debe firmar para que se le otorgue acceso a 24/7.

CÓDIGO DE HONOR

La Y tiene un estricto Código de Honor de Acceso 24/7 basado en los valores fundamentales de la Y de honestidad, respeto, cuidado y responsabilidad. Estas pautas están vigentes para la seguridad de nuestros miembros y la protección de nuestra propiedad.

No se permitirá el acceso de los huéspedes 24/7. Es solo para miembros adultos aprobados de Oshkosh YMCA. Si un miembro proporciona acceso 24/7 a un invitado, perderá su acceso 24/7. No se permiten pases diarios, pases gratuitos ni miembros de Nationwide.

Si un miembro de Y no cumple con estas políticas, su acceso 24/7, y potencialmente su membresía, serán revocados sin reembolso.

ACCESO A LAS INSTALACIONES

Para utilizar nuestro acceso 24/7 fuera del horario de atención, descargue la aplicación Kisi en su teléfono inteligente. Esto permitirá el acceso al Centro de Bienestar, al Estudio de Entrenamiento, al gran gimnasio y a las áreas de pista cubierta siempre que su membresía permanezca actualizada. Si no tiene un teléfono inteligente, puede comprar un llavero Kisi físico por \$ 20 por llavero.

Una vez aprobado para el acceso 24/7, recibirá instrucciones detalladas sobre el uso de la aplicación Kisi o los llaveros. Al entrar y

salir de las instalaciones, asegúrese de que la puerta se cierre detrás de usted. Todos deben usar su propia aplicación o llavero para obtener acceso. Por la seguridad de nuestros miembros, no le dé la puerta a nadie. Esto es importante ya que rastreamos quién está siempre en el edificio. Tu aplicación Kisi o llavero no se puede compartir con otras personas (incluida la familia), y los miembros no pueden otorgar acceso a las instalaciones a nadie más. Los miembros de la familia deben ingresar la Y por su cuenta utilizando sus propias credenciales de entrada. La violación de nuestra política resultará en que pierda permanentemente su acceso de 24 horas a la YMCA y posiblemente la terminación de su membresía de la YMCA de la comunidad de Oshkosh.

Si un miembro de Y no cumple con estas políticas, su acceso 24/7, y potencialmente su membresía, serán revocados sin reembolso.